

La politique familiale et démarche

Municipalité amie des aînés enfin dévoilée

C'est avec beaucoup de fierté et d'enthousiasme que le 23 février dernier, le conseil municipal dévoilait, devant une cinquantaine de citoyens, la nouvelle politique familiale et la démarche Municipalité amie des aînés. Élaborée par un comité composé d'élus, d'employés municipaux et de citoyens, cette politique se veut un outil de référence pour les employés municipaux.

ENSEMBLE POUR NOS VALEURS ET NOTRE AVENIR ! Voilà une belle devise qui se retrouve à l'intérieur du document que vous recevrez par la poste.

ENSEMBLE : c'est-à-dire, les citoyens, l'administration municipale et les élus.

Pour **NOS VALEURS** : les valeurs ressorties par nos citoyens lors du sondage en février 2016 sont : la sécurité, le respect, la joie de vivre, le loisirs et le plaisir, l'entraide et le sentiment d'appartenance.

et notre **NOTRE AVENIR** : oui notre avenir à nous actuellement, mais on pense aussi à l'avenir des prochaines générations.

Nous souhaitons vraiment que les citoyens adhèrent eux aussi à cette devise.

Par cette politique familiale et démarche Municipalité amie des aînés, nous désirons encourager la participation active des familles et des aînés. Nous avons à cœur leurs besoins et leur bien-être. Notre plan d'action est audacieux, mais réalisable ! Tous ensemble nous pouvons améliorer notre qualité de vie et faire de notre Municipalité un endroit privilégié où il fait bon vivre.

Merci au gouvernement du Québec, grâce à sa subvention, nous avons pu concrétiser ce projet.



Municipalité
amie des aînés

En partenariat avec :

Famille
Québec



MUNICIPALITÉ
SAINT-FAUSTIN-LAC-CARRÉ